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那覇地区中体連夏季総体の結果報告会後、各
部活新キャプテンの決意表明がありました。夏
季総体の反省を生かした、新チームとしての決
意を堂々と発表していました。チームワークを
発揮し頑張って欲しいですね。

男子サッカー部
糸数逸晴
僕達サッカー部は

先週行われた那覇地
区中体連での悔しさ
をバネに、一人一人
が意識してしっかり
と練習に取り組みた
いです。一年後の中
体連までに、今回成
しとげることができなかった、ベスト８・県大
会を目標に全体で努力していきます。

女子バレー部
阿部美楽
私がキャプテンに

なってこれから頑張
りたいことは、あい
さつを習慣にして誰
にでも進んであいさ
つできるバレー部に
することと、みんな
が楽しいと思える部
活をつくることです。この２つのことを意識し
て 12 月の大会では、まず１勝できるように日
々の練習を頑張っていきたいです。

女子バスケットボール部
大城未喜佳
私達チームの目標

は大会で１勝する事
と公式戦でベスト８
に入る事です。私達
チームは、オフェン
スとディフェンス両
方とも苦手なので、
今よりも良くできる
ように頑張りたいで
す。また、キャプテンとしてチームを引ぱって
いけるように頑張りたいです。

男子バスケットボール部
浜田真妃
僕は、男子バスケットボール部キャプテンの

浜田真妃です。僕達チームの目標は、大会でま
ず１勝する事です。僕達チームは、声を出さな
かったり、リバウンドを取りに行かなかったり
していたので、試合で声出しができるように、
朝の清掃でみんなにあいさつをして、リバウン
ドが取れるように、日常の練習でリバウンドを

意識していきたい。また、チ
ームのキャプテンとして、自
ら声を出していきたいです。

野球部
國吉悠矢
新しく野球部のキャプテン

になった國吉悠矢です。
僕がキャプテンになって頑張
りたいことは、チームの見本
になり、学校生活でも授業態
度やクラスみんなの接し方を
変えていきたいです。僕がキ
ャプテンになって目指してい
る部活動は、みんながテキパ
キ動き、あいさつをしっかり
できる野球部にしていきたい
です。次の大会は優勝が一番ですが、まずはベ
スト８に入りたいです。

むし歯予防月間が終了します。「歯・口の健
康について考えよう」が今月の目標でした。保
健委員の皆さんの校内掲示物や保健室前のポス
ター等を目にしたことでしょう。これからも自
分の歯について考えてみて下さい。未治療の生
徒は、早めの治療を心がけて下さい。

第 13 回運動会のテー
マが決まり、掲示さ
れています。練習へ
の取組に感動してい
ます。最高のパフォ
ーマンスが披露でき
るよう､最後まで頑張
りましょう。




